



Hôtel André Latin - 50-52 Rue Gay Lussac 75005 Paris

Où ? Dans un quartier aussi beau que paisible, à deux pas du **Panthéon**, de **Normal Sup**, du **Jardin du Luxembourg** et des bureaux d'**Universal Music** pour les connaisseurs. Un quartier latin où il fait bon flâner et s'arrêter pour grignoter un morceau à la **Maison Marie**, chez **Kokonor** (succulent restaurant tibétain) ou, pour les affamés, à la baraque à frites belges **De Clercq**.

Where ? In a neighborhood as beautiful as quiet, close to Panthéon, Normal Sup prestigious school, Luxembourg's garden and, Universal Music offices. A peaceful area to live and walk, where you can find nice places to eat too as the Maison Marie, Kokonor (delicious Tibetan restaurant) or, for the big eaters, De Clercq Belgian fries authentic restaurant.

On adore ! Le bar à cocktails de l'hôtel, tenu de main de maître par **Marie Picard**, une passionnée de mixologie aussi humble que sympathique, qui aime revisiter les grands classiques et proposer ses propres créations en utilisant les meilleurs alcools premium ainsi que des fruits frais (**Spritz, Manhattan...**). En cours de rénovation, le nouveau visage de l'hôtel se dessine peu à peu grâce à ce bar et aux premières chambres habillées dans un style à la fois moderne et **Art Déco**, faisant penser par touches au décor de **Gatsby le Magnifique**. Ce nouvel univers « **dandyesque** » rend hommage à **André**, grand-père des propriétaires et dandy du XIXe siècle. Si certaines des chambres situées à l'étage offrent une vue plongeante sur le **Panthéon**, assurez-vous qu'elles soient rénovées avant d'effectuer votre réservation. Il serait dommage de passer à côté de cette nouvelle déco très chaleureuse, avec ses superbes têtes de lit et surtout, son immense salle de bain carrelée à la douche plus que spacieuse. Un combo hôtel/bar à taille humaine qui devrait séduire les habitants du quartier mais aussi tous les adeptes du **Quartier Latin**.

We love ! The hotel's cocktail bar by Marie Picard, cocktail addict as nice as humble who loves to create her own mixes as well as revisiting the most famous classics (Spritz, Manhattan...) with premium alcohols and fresh fruits only. Being renovated, the new hotel's face timely emerges thanks to the cocktail bar and to the first rooms, both modern and Art Déco, reminding us of Great Gatsby's settings. This new « dandy » universe is paying tribute to André, the hotel's owners' grand-father, dandy from the XIXth century. If some of the rooms are benefiting from great views on the Panthéon, be sure that they are renovated before making your reservation. It would be too bad not to enjoy the new cosy design with gorgeous bed headboards and, above all, gigantic bathroom with huge shower. The new place to be in Quartier Latin !

